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人事案件 各委員会における委員の任命、推薦、選任について
いずれも全会一致で同意しました。

議案名と委員の任期 委員の氏名（敬称略）

議案第 37～ 55号
白河市農業委員会委
員の任命について
任期：３年

茂木　一男（明戸）　　　　　　早津　和一（七番町）　　　　　鈴木　信秋（北裏）　　
鈴木　　實（本沼下河原）　　　今井　寛美（大観音前）　　　　矢野　正則（白坂愛宕山）
小泉　光敏（小田川小田ノ里）　有賀　良雄（田島本木前）　　　伊籘　　孝（旗宿茂ケ崎）
関　満理子（一番町）　　　　　和知　久衛（表郷河東田）　　　橋本　賢一（表郷梁森）
穗積　　正（表郷番沢）　　　　高久　　亨（大信隈戸）　　　　塩田　一也（大信中新城）
大戸　文治（大信増見）　　　　山内　喜一（東釜子）　　　　　遠藤　一郎（東釜子）
梨本　清太（東上野出島）

議案第 56～ 62号
人権擁護委員の候補
者の推薦について
任期：３年

宮本多可夫（旭町三丁目）　　　小磯　厚子（中田）　　　　　　佐藤　正弘（三番町）
松川　典夫（旭町三丁目）　　　櫻井　厚志（大搦目山）　　　　大橋　信子（双石板谷地）
鈴木　千代（東釜子）

議案第 63～ 69号
小田川財産区管理会
委員の選任について
任期：４年

星　　倉夫（小田川小田ノ里）　鈴木　行男（萱根七斗蒔）
鈴木　喜幸（萱根根田）　　　　藤田　光孝（泉田池ノ上）
鈴石　博美（豊地桜地）　　　　鈴木　武宏（小田川）
酒井省治郎（小田川牛清水）

議案第 70～ 76号
大屋財産区管理会委
員の選任について
任期：４年

緑川　政男（大信隈戸）　　　　菅森　利栄（大信隈戸）　　　　岡部　修一（大信隈戸）
鈴木　長一（大信隈戸）　　　　添田　幸一（大信下小屋）　　　吉成　憲次（大信下小屋）　
佐藤　金英（大信下小屋）

議案第 77～ 83号
樋ヶ沢財産区管理会
委員の選任について
任期：４年

中崎　辰雄（大信隈戸）　　　　班目　正男（大信隈戸）　　　　佐藤　彰司（大信下小屋）
國井　孝士（大信増見）　　　　金沢　鶴一（大信町屋）　　　　薄井　房幸（大信上新城）
戸倉　𣳾男（大信中新城）

選挙管理委員会委員及び補充員の選挙（任期：４年）
地方自治法の規定により議会の選挙において、８名の方が当選されました。

委　員　　近藤　洋一（表郷番沢）　藤井　勝美（新白河）　箭内　徳二（影鬼越）　　　酒井　良子（東釜子）
補充員　　佐藤　貞一（大信豊地）　早津　和一（七番町）　緑川　一男（表郷下羽原）　吉田　義明（東釜子）

〈 お詫びと訂正　〉
前回の議会だより（第６５号）５頁において、教育委員の北條氏の記載に誤りがありました。

【誤】　北条　睦子 氏（東上野）　　　　　⇒　　　【正】　北條　睦子　氏（東上野出島）
ここに訂正してお詫び申し上げます。

議会傍聴が貴重な体験に　～３月定例会の傍聴者の声～
　私は今回初めて議会を傍聴しました。中でも一般質問において、議員の方々が様々な視点から
納得のいくまで質問を重ねていた姿が印象に残っています。インターンシップに参加していな
かったら傍聴していなかったと思うので、大変貴重な経験になりました。
 東北福祉大学　2年　箭内あずみ

　インターンシップに参加したことで、今回初めて議会を傍聴し
ました。議会の雰囲気や市民の期待を背負っている議員さんの姿
は緊迫感を感じました。貴重な体験になったと思っています。今
回の傍聴を通して、選挙に対して関心が低かったのですが、今後
は積極的に選挙に行って投票したいと思います。
 福島学院大学　３年　本田清司


